
7 月２６日（水）にリーダー研修がありました。各学年、各学級から７名の代表が参加し、普天間中学校の様々

な課題について、改善策を話し合いました。どの学年も活発な話し合いが行われました。二学期以降、よりよい

学校生活をおくれるよう、リーダー達と共に頑張っていきましょう。 

  

「けじめある学校をつくるために何ができるか」     「レインボー６を意識した学習規律」 

生徒会長大城颯人さん            教頭先生の話に盛り上がります 

 

  

学習委員の先輩から説明を聞く 1年生       2年生は愛嬌があります。※真剣に話し合ってますよ 

 

  

     色々な意見が出されました          3年生にもなれば、話し合いもスムーズです 



 

  

 1年生は投影機を用いて発表しました         2年生は、仲よく二人で発表です 

 

  

3年生はメモを見ないで発表します。         地区陸の新ダンスの提案を 2年生が行いました 

 

 

最後は飲み物をもらって解散です。1日お疲れ様でした。 


